

PRESSEMITTEILUNG

Personelle Veränderung Geschäftsführung ADG

Mannheim, 13. November 2024

Die Geschäftsführung der ADG stellt sich zum Jahresbeginn 2025 neu auf. Joachim von Morstein verlässt den Geschäftsführerkreis der ADG zum 31. Januar 2025 und übergibt seinen Verantwortungsbereich an seinen Geschäftsführungskollegen Tobias Osterloher.



Die aktuelle ADG Geschäftsführung
v. l.: Tobias Osterloher, Joachim von Morstein und Mihai Diga

Joachim von Morstein wird zum 31. Januar 2025 aus der Geschäftsführung der ADG ausscheiden und sich in den Ruhestand verabschieden.

Joachim von Morstein trat im Jahr 1991 als Systemberater bei ADG (vormals LOS GmbH) ein. Seit 2000 leitet er das Unternehmen als Geschäftsführer. „Unter der Leitung von Joachim von Morstein hat sich ADG zu einem führenden Anbieter für Apothekensoftware und -dienstleistungen in sechs Ländern in Europa entwickelt“, so Dr. Roland Schütz, Mitglied des Vorstands IT & Digital/CIO PHOENIX Pharma SE, und ergänzt: „Wir danken Joachim von Morstein für seine herausragenden Leistungen und Ergebnisse in den vergangenen 33 Jahren und wünschen ihm alles Gute für die Zukunft.“

Mit Wirkung zum 1. Februar 2025 übernimmt Tobias Osterloher den Verantwortungsbereich von Joachim von Morstein im Bereich Vertrieb, zusätzlich zu seiner bisherigen Rolle als ADG Geschäftsführer im Bereich Strategie.

Die ADG Geschäftsführung wird ab 1. Februar 2025 aus Tobias Osterloher (Strategie und Vertrieb), Mihai Diga (Technologie) und einem dritten Mitglied der Geschäftsführung (Finanzen und Personal) bestehen.

„Ich wünsche meinen Geschäftsführungskollegen viel Erfolg bei der strategischen und technischen Weiterentwicklung von ADG“, so Joachim von Morstein, und fügt hinzu: „Einen besonderen Dank möchte ich an alle Mitarbeiter, Kunden und Partner von ADG richten, mit denen ich stets einen gemeinsamen und von Vertrauen geprägten Erfolgskurs verfolgen durfte.“

1.721 Anschläge
Abdruck honorarfrei. Belegexemplar erbeten.

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung:

ADG Apotheken-Dienstleistungsgesellschaft mbH

Monika Bäcker

Content Marketing Manager

Salzachstraße 15

68199 Mannheim

Telefon 0621 8505-597

Fax 0621 8505-501

E-Mail m.baecker@adg.de Internet www.adg.de

Über ADG

Die ADG stellt seit 1972 EDV-Lösungen und Servicekonzepte für Apotheken bereit und ist mit über 800 Mitarbeitern in sechs Ländern aktiv. Mehr als 10.000 Apotheken nutzen eines unserer Warenwirtschaftssysteme. Damit ist die ADG Gruppe einer der europaweit führenden Anbieter.

Punktgenau auf die Abläufe, Ansprüche und immer wieder neuen Anforderungen der Apotheke abgestimmt, entwickelt die ADG Lösungen für den wirtschaftlichen Erfolg der Apotheke. Dieser liegt primär in der Zufriedenheit der Kunden: Denn am Beginn aller Überlegungen stehen der Kundennutzen und die Zuverlässigkeit der Systeme. Der sich ständig wandelnde Gesundheitsmarkt verlangt hohe Flexibilität der Systeme, ihrer Entwickler und des Vertriebs. Mit offenen Ohren für die Kunden und offenen Augen für die Chancen am Markt beschreitet die ADG neue Wege, die wirtschaftlichen Erfolg versprechen, sei es im Bereich der Warenwirtschaft, der

Kassensysteme, der vernetzten Lösungen oder der Apothekenführung. Vorausschauend und mit sorgfältigem Blick für jedes einzelne Detail nimmt sich das ADG Team der Aufgaben an. Durch innovative Lösungen und zuverlässige Kooperationspartner bietet die ADG ein Rundum-sorglos-Paket für ihre Kunden.